
Hallo liebe Skatspielerinnen und Skatspieler, 
 
nun dürfen wir schon einige Zeit nicht mehr spielen. Und es wird auch noch eine Weile dauern, bis es wieder 
so weit ist.  
 
Das bedeutet auch unsere Hauptversammlung kann bis Ende Januar 2021 nicht stattfinden. 
Wir brauchen aber unbedingt wieder einen Spielleiter. Darum hat der jetzt vorhandene Vorstand beschlossen:  
 
Frank Seidler als kommissarischen Spielleiter zu benennen. 
Er wird sich ab sofort um die Ligamannschaften, alle anderen Veranstaltungen ( Einzel, Tandem usw. ), die 
entsprechenden Mitgliederlisten erstellen und was sonst noch alles so anfällt, kümmern. So sind wir auch 
wieder zu fünft. 
 
Wenn wir alle wieder spielen dürfen, werden wir sofort eine Einladung zur Hauptversammlung verschicken, so 
dass diese vier Wochen später stattfinden kann. Dort hat dann jeder die Möglichkeit sich zum Spielleiter zur 
Wahl zu stellen. 
 
Der gesamte Vorstand wünscht allen einen schöne Weihnacht und einen guten Rutsch ins neue Jahr.  
 
Auf ein baldiges Wiedersehen 
Bleibt gesund 
 
Der Vorstand von Hummel Hummel 
Helga 
 
 


